
VOCÊ FOI DESPEJADO…
escrito por cafecomdeus | 27 de novembro de 2021
Chama-me a atenção o fato de Deus tirar Abraão de sua terra
para envia-lo a um lugar longe e distante… Como consequência
ele se tornaria um despatriado patriarca de um novo povo.
Abraão teve de deixar seu conforto sócio-existencial, correr
perigos, caminhar sem rumo e ter dúvidas e medo para tornar-
se um ícone da religião judaica, a qual não fundou, mas foi
fundada com base em sua jornada. Seu filho, Isaque, teve
destino semelhante ao tornar-se também um errante. E o mesmo
com seu neto, Jacó.

Em  sua  velhice,  Jacó  já  não  mais  era  um  errante.
Confortavelmente sedentário com seus doze filhos, ele nada
mais  planejava,  senão,  morrer,  vendo  sua  descendência
prosperar em netos e bisnetos… Mas uma terrível  seca, vinda
da parte de Deus faz que ele e toda sua família novamente
fossem desalojados, deixando sua “terra prometida” e migrando
para o Egito, onde o Senhor estava abençoando os adoradores do
deus Ráh!

Neste tempo, seu filho desaparecido, José, já era o governador
daquelas  terras,  pois  foi  o  primeiro  da  família  a  ser
desalojado: foi expulso da presença da família do pai, por
obra do Deus que planejou sua escravidão.

Mais de um século depois, os descendentes de todos estes que
estiveram no Egito, já numerosos, novamente foram desalojados,
retornando para onde José passou sua infância com o pai Jacó.
Meu Deus… Quanta mudança forçada!

Outro conhecido nosso, Jonas, foi desalojado e enviado para
Nínive. Como não queria ir, virou comida de peixe, que, por
fim, também o desalojou.

Jesus saiu de casa aos trinta e virou um andarilho! De sua
casa ele não poderia promover a revolução cultural a qual deu
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início.

Seus seguidores também caminharam sem economia. Paulo, por
exemplo,  foi  parar  em  Roma…  Imagine…  Foi  bater  noutro
continente!  Foram  meses  (ao  menos  seis)  numa  viagem
desconfortável  e  perigosa.

Deus é um especialista em desalojar! Seu Espirito está sempre
mudando  o  ser-humano.  Arrancando-o  do  seu  lócus.  Se  não
físico, ao menos do lócus existencial. Sim, o Espirito de Deus
nos tira do conforto existencial… Nem sempre experimentamos um
desalojar físico, mas para os que são movidos pelo Espirito,
sempre haverá um desalojar existencial.

Por vezes nos acomodamos em nossas existências. Mas basta um
vento (Huáh) para arrancar nossas raízes da terra velha, nos
incomodar,  nos  mudar  daqui  pra  lá,  das  certezas,  para
incertezas, do certo, para o duvidoso. Sempre uma novidade!
Mais que nós, Deus gosta mesmo é de novidade: Nova aliança!
Vinho novo! Novo mandamento! Novidade de vida! Quando nos
acomodamos, Ele traz o novo caminho, que para trilhá-lo, só
mesmo desalojado.

Quando nos acomodamos em nosso erro, Ele balança nossa árvore
existencial, derruba as frutas podres e, se necessário, poda-
nos! Toda mudança gera crise, e nesse desalojar do velho e do
inútil, inevitavelmente vem a crise da mudança. Os benefícios
da  mudança  nem  sempre  são  imediatamente  observados  e
absorvidos, mas apenas tempos depois. O desalojar de Abraão
não  fez  qualquer  sentido  para  ele,  pois  ele  não  viu  o
resultado  prático  do  seu  desalojar,  o  que  foi  percebido
somente nas gerações futuras, quando ele não mais existia.

Se  você  perceber  que  está  sendo  desalojado,  física  ou
emocionalmente, não resista à ventania do Espirito, mas se
deixe levar, como um barco à deriva no oceano da vida, deixe-
se ser levado para onde a Huáh o levar.

Não tema o novo.



Não se apegue demais ao velho.

“Não ande ansioso pelo dia de amanha”, nem pelo que ele trará,
nem pelo que ele tirará.

Desapegue-se! Assim você sofrerá menos e curtirá mais sua
viagem, quando você for desalojado.
Deus, leva-nos! Leva-nos para onde quiseres!

Luciano Maia.
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O comercial abaixo da Volvo protagonizado por Van Dame foi
real e arrebatador… Tanto que rendeu algumas paródias.

O astro dos filmes de ação Chuck Norris foi escolhido como
protagonista  para  uma  paródia  natalina
do comercial da Volvo com Jean-Claude Van Damme, sucesso na
internet em 2013.

Uma empresa de animação resolveu mostrar, também abaixo,  como
seria a versão de Norris para o espacate feito por Van Damme.
Se no original a habilidade física do ator causou espanto, o
substituto totalmente criado no computador para o novo filme
consegue ir além. Falar mais estragaria a surpresa.

A responsável pela animação é a Delov Digital, da Hungria. O
anúncio original da Volvo fez sucesso na internet, alcançando
o posto de 10º vídeo publicitário mais compartilhado do ano.
Confira a paródia.
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